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INDICAÇÃO Nº 108, DE 23 DE MAIO DE 2025

AUTORIA DOS VEREADORES

EDUARDO APARECIDO DE FARIA

CLEVERSON DA SILVA

EMENTA: Sugere ao Poder Executivo Municipal que realize

substituição das lâmpadas dos refletores por tecnologia

LED e pintura do Estádio Municipal Juvenal Farias.
a

TEOR DA INDICAÇÃO
Cleverson da Silva e Eduardo Aparecido de Faria, vereadores da Câmara

Municipal de Altônia, Estado do Paraná, no uso das atribuições legais e regimentais,

encaminham para apreciação do Plenário, a presente indicação, solicitando ao Poder

Executivo Municipal que realize a substituição das lâmpadas dos refletores por

tecnologia LED e pintura do Estádio Municipal Juvenal Farias.

Justificativa

Reconhecemos e elogiamos o excelente trabalho que a nossa Secretaria de

Esportes vem desenvolvendo. Sob sua gestão, temos visto um comprometimento notável
com o fomento das atividades esportivas em nosso município, o que é fundamental para

a saúde e o bem-estar de nossos cidadãos.

No entanto, a atual condição do Estádio Municipal Juvenal Farias, em especial a

precariedade da iluminação noturna devido às lâmpadas queimadas, tem limitado
significativamente o potencial de uso desse importante espaço. Muitos eventos

esportivos - como campeonatos, treinos e atividades recreativas - que poderiam ser
realizados no período noturno, proporcionando mais opções de lazer e esporte para a

população e otimizando a utilização da infraestrutura, não são possíveis devido à baixa
luminosidade. Essa restrição impede que a comunidade usufrua plenamente do estádio

e do esforço da Secretaria de Esportes.

Aproveitando a necessidade de troca das lâmpadas, propomos a substituição
pelas lâmpadas de LED. A tecnologia LED representa um avanço significativo em
iluminação, oferecendo maior eficiência energética, o que se traduz em redução

considerável dos custos com energia elétrica para o município. Além da economia, as

lâmpadas LED possuem uma vida útil muito superior às lâmpadas convencionais,
diminuindo a frequência de manutenções e trocas, e, consequentemente, os gastos
futuros. A qualidade da iluminação proporcionada pelo LED é superior, com luz mais
uniforme e brilhante, essencial para a prática esportiva noturna, garantindo maior

segurança e visibilidade para atletas e torcedores. Essa modernização não só otimiza o

uso do estádio, mas também demonstra um compromisso com a sustentabilidade e a

gestão eficiente dos recursos públicos.

Adicionalmente, a pintura deteriorada do Estádio Municipal não apenas afeta a
estética do local, mas também transmite uma imagem de descuido, impactando a
percepção que a comunidade e os visitantes têm do nosso compromisso com o esporte e

o patrimônio público. Um estádio bem iluminado e cuidado não é apenas uma questão
de aparência; é também uma questão de segurança para atletas e público, e um
poderoso incentivo à prática esportiva.

Investir na iluminação e na pintura do Estádio Municipal Juvenal Farias é um
investimento direto no esporte, na saúde e na qualidade de vida dos altonienses. Isso

permitirá a realização de um maior número de eventos, atrairá competições regionais,
fomentará o turismo esportivo e oferecerá um espaço digno e seguro para nossos jovens
e atletas desenvolverem seus talentos.
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Diante do exposto, solicitamos a Vossa Excelência que se digne a analisar e

providenciar as medidas necessárias para a troca das lâmpadas queimadas dos
refletores por luminárias LED e a pintura do Estádio Municipal Juvenal Farias. Assim,

garantiremos que nosso equipamento esportivo seja utilizado em sua plenitude,
beneficiando toda a comunidade de Altônia.

Certo de sua atenção e sensibilidade para com as demandas da nossa população,

agradecemos desde já e nos colocamos à disposição para quaisquer esclarecimentos.
Atenciosamente,

Sala das Sessões do Edifício da Câmara Municipal de Altônia, Celeste Todão,
Estado do Paraná, 23 de maio de 2025.

CLEVERSON DA SILVA

Vereador
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EDUARDO APARECIDO DE FARIA

Vereador


